

"Ice Bucket Challenge"

Para los que no conocen del asunto, el joven Joseph González, de Panamá, requiere de una operación quirúrgica y fui públicamente "retado" a participar en una actividad titulada "Ice Bucket Challenge", campaña que procura apoyo para su situación.

Aunque no acostumbro anunciar públicamente las donaciones que hago, hoy debo alterar dicho comportamiento, obligado por esa nueva modalidad que llaman el reto del cubo de hielo (Ice Bucket Challenge), y que genera el comentario que aquí entrego.

1. He depositado mi donación en la cuenta de banco que el joven Joseph ha abierto, para estos efectos. Lo he hecho con todo el respeto y simpatía, esperando que su familia continúe recibiendo el apoyo de los panameños, y deseando que encuentren también la fortaleza necesaria para superar esta prueba con éxito. Ellos están en nuestros rezos.

2. Aunque agradezco la invitación, no es mi estilo hacer este tipo de apariciones públicas. Pero tampoco deseo dar la impresión de que le hago un desaire a una dama.

3. En realidad, desearía que en nuestro país no tuviéramos que hacer colectas para proveer a los ciudadanos de una adecuada atención médica, especialmente a los que provienen de sectores económicamente débiles. Esa es una de las razones que todavía me motivan a participar en la política, para activar los mecanismos que aceleren el proceso político que lleve a nuestro país hacia esos logros. Con la riqueza y las oportunidades que hemos tenido, ya deberíamos estar allí. Nos ha hecho falta otro tipo de políticos.

4. Y hablando de políticos, deberían contribuir a la causa de Joseph, especialmente aquellos que se enriquecieron a costa de las arcas públicas. Deben contribuir, incluso aquellos a quienes el pueblo les tiró su balde de agua fría en mayo, porque no pudieron comprar sus conciencias.

Gracias, buena suerte a Joseph y a la familia,

Amor y Control!

Rubén Blades

Nueva York, 27 de Agosto.